

C. VALENCIANA

Alicante | Castellón | Valencia | València | Innova | Cultura

El Cecova defiende la multidisciplinariedad en la valoración de la dependencia en la que estén presentes enfermeros



Publicado 27/07/2016 17:36:42 CET

VALENCIA, 27 Jul. (EUROPA PRESS) -

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (Cecova) y los colegios de Enfermería de Alicante, Castellón y Valencia han expresado su coincidencia con lo expuesto por los trabajadores sociales en el sentido de que la valoración de la dependencia es una actividad "multidisciplinar", por lo que consideran que los enfermeros deben participar en la misma.

Sin embargo, el Cecova ha destacado en un comunicado que esta "multidisciplinariedad nada tiene que ver con el intrusismo profesional que se llevaría a cabo en el caso de que otros colectivos llevaran a cabo tareas propias de los enfermeros".

Por ello, ha reivindicado que la parte sanitaria sea desempeñada por profesionales sanitarios, en este caso enfermeros, pues ha reiterado que "estamos hablando de cuidados básicos de las personas, y el personal más idóneo para prestarlos es el personal de Enfermería.

"Estamos de acuerdo con los trabajadores sociales en que en la valoración de la dependencia es imprescindible el diagnóstico social de la familia y el conocimiento exhaustivo de los recursos, de las prestaciones y de los servicios sociales, algo que corresponde a su colectivo", ha explicado el Cecova.

Este sitio web utiliza cookies propias y de terceros, puedes ver nuestra [política de cookies](#) -

Aceptar

incurrir en casos de intrusismo", ha manifestado.

Finalmente, el Consejo de Enfermería ha destacado que la administración "es la máxima responsable de evitar enfrentamientos entre colectivos y no debe obviar a ninguno en favor de otro".

Sigue aquí toda la actualidad

[Últimas noticias](#)

[Dependencia](#)

[Paro](#)

[Consultas rey](#)

[Mariló Montero](#)